

Blumenspende Bauhaus



Blumenspende vom Bauhaus in Porz

Um den Bewohnern in diesen schwierigen Corona-Zeiten eine Freude zu machen, kamen Geschäftsführer Herr Roller und zwei Mitarbeiter mit über 100 farbenfrohen Topfpflanzen in den Innenhof des Altenzentrums gefahren. Es war ein herrliches Bild das Blumenmeer zu sehen. Bewohner und Mitarbeiter haben sich riesig gefreut.

Am nächsten Tag wurden dann von den Mitarbeitern des Sozialen Dienstes die Hochbeete bzw. Balkonkästen verschönert, und viele Bewohner konnten sich eine passende Pflanze für ihr Zimmer aussuchen. Vielen Dank an das Bauhaus für diese tolle Aktion!